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アジア競技大会 招致急ぐな！
２０２６年開催予定のアジア競技

大会の招致をめぐり愛知県・名古屋

市が迷走しています。これを受け１

５日、市長を追求した山口議員の質

問がマスコミでも取り上げられ、話

題を読んでいます。

なぜ急ぐのか
共産党名古屋市議団は、スポーツの振興を支持する立

場ですから、住民が望むならアジア競技大会招致に賛成

です。しかし今回は市民・議会を置き去りにしている点、

ＯＣＡの規定では２０１８年までに招致立候補すれば良

く、立候補を急ぐ必要が無い点が問題です。山口議員は、

都の財政負担が当初の２.３倍にもなった東京オリンピッ

クの例も紹介して、市民参加の冷静な検討を要求。な

ぜ今急ぐのか、市長に迫りました。

２５日のＪＯＣ総会に間に合わせたい
市長は、ＪＯＣが２５日の総会に間に合わせるよう言っ

ていることを挙げるのみで、急ぐ必要性を説明できませ

んでした。また市民に丁寧に説明すると繰り返しつつ、

具体的な説明の方法は挙げ

ません。

市民参加で冷静な
検討を

山口議員は、市長自身が

一度立ち止まったにも関わ

らず、説明責任を果たさな

いまま見切り発車するなと

追求。立候補するか否か大

事なこの時期、焦らず安易

な妥協もせず、市民参加で

冷静に検討するよう強く求

めました。

議案外質問(9月15日）山口清明 議員

トラブルの存在みとめ
入札参加制限検討と答弁

守山生涯学習センターの外壁改修工事な

どを市から受注した元請Ｋ社。しかし下請

会社には少なくとも３７６０万円を支払っ

ていません。下請け業者の「私たちは無償

で市の建物を作ったことになる」「工事代

金が入金されないと倒産しかねない」などの声を山口議員は

取り上げ、発注者としての市の責任をただしました。

市は何もできず
現在の市の制度では、未払問題に対応できません。さらに

このような未払いは、２年前名古屋城緑地管理事業でも起き

ており、被害者は泣き寝入りしています。山口議員が実例を

あげて説明すると他党議員からもどよめきが上がりました。

入札参加制限と公契約条例制定を
山口議員は市はトラブルの存在を知っているかを問い、対

策として問題のある企業に対する厳格な入札参加制限を求め

ました。さらに長崎県の例をあげ、公契約条例を念頭にし

た、下請け業者も守る新たな公契約の仕組み作りなども提案

しました。

当局 対策を前向きに検討
市はトラブルの存在を認めた上で、他の自治体の状況を把

握しながら、入札参加の制限について検討すると答弁。山口

議員は、発注者として責任ある救済策を取るよう重ねて市に

求めました。

用語

アジア競技大会…アジア諸国のための総合競技大会。アジア版

オリンピック。アジア大会。

ＯＣＡ…アジアオリンピック評議会。アジア競技大会等を主催。

ＪＯＣ…日本オリンピック委員会。アジア競技大会、オリンピッ

クなどへ選手を派遣する。

２０１６年９月１６日 読売新聞

２０１６年９月１６日 中日新聞

市発注事業

下請業者へ

代金未払い


